
Sitzungsprotokoll 17.1.2013 
 

Anwesend: Johannes; Jens, Lisi, Lisa, Felix, Jessi, Daniel, Caro, Meli 
Gäste: Wiebke, Moira, Tom, Felix, Nico,  
Entschuldigt: Johanna, Benjamin, 
 
TOP 1: Post 
-Hinweisposter für Semester-Rückmeldung 
-GAME: Masterarbeiten in Meeresöko Werbeposter 
-Khatami Marketing: Sponsoring für unsere Partys (Fragebogen für Veranstaltung) 
-Kontoauszug von November 
-Zahlungserinnerung für den Grundriss vom Biogelände 22,85€  
-Zahlungsaufforderung von der GEMA rückwirkend für das letzte Jahr 
 
TOP2: Mail 
-Presseerklärung vom Stura zur Podiumsdiskussion zur ZLV 
-Wiebke: Protokoll 
-Mira Meier: Abstimmung zur Hochschulperle 2012 
-Jung Chemiker Forum Einladung zum Symposium  NL 
-Weiterleitung durch FSR Philosophie: Antwort der SPD Landesfraktion zu Einsparungen: Die 
Uni kriegt mehr Geld und nicht weniger: statt 142 Mio. EUR gibt es 153,5 Mio. EUR 
-Max Hätte gerne unsere Cocktailrezepte -> Moira antwortet 
-ver.di: Hochschulinformationsbüro hat aufgemacht 
-Stura schickt Protokoll von Vorstandssitzung 
-Einladung Master und MBA Einladungen  NL 
-Christopher Johne: schreibt was der Rektor zu dem offenen Briefen zur ZLV gesagt hat 
-Onlineumfrage Lehramtsreferat  NL 
-Christopher Johne: Tätigkeitsbericht der Gleichstellungbeauftragten 
-vbio Newsletter 
- Michael Pannier: Unterschriftenaktion gegen die Kürzungen im Rahmen der ZLV 
-Mike Niederstraßer: KTS, GEW und LINKE sagen Nein! zu Studiengebühren in  
Weiterbildungsstudiengängen Pressemitteilung 
-Intergrün: Werbung für Vortragsreihe zu Drogen 
-Stura: Protokoll 
-Clemens stellt einen Artikel aus dem aktuellen Akrützel richtig 
-Stura: Einladung zur Stura-Sitzung am 22.1. 
 
TOP 3: Zahlungserinnerung vom Landesamt für Vermessung und Geoinformation 
-unklar ob wir das bezahlen, weil Peter damals nicht gesagt wurde, dass es etwas kostet 
-Caro zahlt die Rechnung 
 
TOP 5: FAK-Rat 
-es soll eine Abstimmung zur Verbesserung von Friedolin: ist es besser sich für das ganze 
Modul anzumelden oder die einzelnen Veranstaltungen wählen. Nachteil: Anmeldung für 
einzelne Teile von Modulen ist dann nicht mehr möglich. 
unsere Meinung: Anmeldungen zu einzelnen Teilprüfung soll erhalten bleiben. Das größere 
Problem ist, dass man sich zu den Prüfungen extra anmelden muss. 
-im SoSe ist Fakultätstag: es werden neue Kollegen vorgestellt 
-8.10.2013: offizielle Zeugnisausgabe 



-Kanzler hat sich noch nicht zum Fragenkatalog zu den Einsparungen geäußert 
-SoSe: HS Planetarium soll fertig werden, nur die Toiletten sind noch nicht fertig  es stehen 
extra Toiletten draußen 
 
TOP 6: Platikkisten 
-die Bäckerstiegen müssen weg 
-bis nächste Woche kann sich jeder welche mitnehmen, der Rest wird zurück gebracht 
 


